

Objekte erzählen Geschichte(n)

150 Jahre Institut für Klassische Archäologie



Anlässlich seines 150. Geburtstages präsentiert das Institut für Klassische Archäologie ausgewählte Objekte aus seinen Sammlungen, die in unterschiedlicher Weise mit der Institutsgeschichte in Verbindung stehen. Sie veranschaulichen die vielen verschiedenen Menschen und Orte, die die Klassische Archäologie in Heidelberg geprägt haben.

27. Oktober 2016 bis 18. April 2017 im Universitätsmuseum
Grabengasse 1, 69117 Heidelberg
Öffnungszeiten:
April bis Oktober Di–So 10–18 Uhr
November bis März Di–Sa 10–16 Uhr,
in den Weihnachtsferien geschlossen

1866-2016
150 Jahre
Institut für Klassische Archäologie

Das Institut für Klassische Archäologie lädt herzlich ein zur

**Eröffnung der Ausstellung
am 26. Oktober 2016, 18 Uhr c.t. in der Alten Aula**

Grußworte:

Prof. Dr. Matthias Untermann, Rektoratsbeauftragter
für das Universitätsmuseum

Prof. Dr. Gerrit Kloss, Dekan der Philosophischen Fakultät

Prof. Dr. Diamantis Panagiotopoulos, Geschäftsführender Direktor des
Instituts für Klassische Archäologie

Einführung in die Ausstellung:
Nicolas Zenzen

Musikalische Umrahmung am Flügel: J. Marc Reichow
www.jmarcreichow.de



UNIVERSITÄTS
MUSEUM
HEIDELBERG

UNIVERSITÄT
HEIDELBERG
ZUKUNFT
SEIT 1386